



QU'Y A-T-IL AU MENU À L'ÉCOLE ?

Le nouvel Espace Ecoles de Manger Bouger

Pour les écoles fondamentales qui désirent se mettre en projet autour de l'alimentation !

La question de l'alimentation dans votre école vous interpelle ?

Vous aimeriez améliorer le bien-être et la santé des élèves et du personnel de l'école ?

Manger Bouger vous invite à vous mettre autour de la table et à ouvrir ensemble le vaste menu... de l'alimentation à l'école !

Pour vous soutenir dans votre mise en projet, Manger Bouger vous propose un accompagnement méthodologique autour de l'outil « Se mettre à table »*, pour avancer pas à pas dans votre démarche.

www.mangerbouger.be/ecoles

